

# 防犯インフォメーション

## 振り込め詐欺の電話がかかってきています！

柏市では2日、振り込め詐欺の電話がかかってきています。  
犯人は市役所の職員をかたり、「今年の4月に法律の改正があり、医療費が払い戻される。」  
「去年お知らせの手紙を出したが、届いてないか。」「払い戻しの期限が6月25日まで  
になっていた。」「すぐに銀行のATMに行って、手続きをして欲しい。」と電話をかけて  
きています。

このような不審な電話がかかってきた場合は柏警察署に通報してください。

### （柏市内の特殊詐欺発生状況）

7月1日現在36件

約1億3千万円の被害が発生しています。



## 不審な電話がかかって来たら… 『すぐに振り込まない、一人で振り込まない』

- ①市役所、社会保険庁職員を名乗る者から「医療費、保険料の還付金がある」  
などという名目でATMまで誘い出し、操作が不慣れな高齢者からお金を  
振り込ませる還付金詐欺が多くなっています。注意してください。
- ②「携帯電話の番号が変わった」「他人の電話を借りているので、こちらの  
番号にかけて欲しい」と電話が来たら、振り込め詐欺だと思ってください。
- ③警察官や銀行等の職員が、電話で暗証番号を聞いたり、キャッシュカード  
や通帳を取りに行くことは絶対にありません。
- ④実際にはそれほど価値のない未公開株、外国の通貨、社債の購入を勧誘し  
てきてお金を振り込ませる詐欺。「ギャンブル必勝法教えます。」「女性紹  
介します。」と連絡してきてお金を振り込ませる詐欺もありますので、注  
意してください。

柏警察署 Tel 04-7148-0110